

六ツ美中部小学校
校長室だより
令和7年1月28日



第13号

いつもここに元気な子



なのはな



毎日更新中
中部っ子の
活躍満載！

六ツ美中部小学校
ホームページ

「挑戦」しなけりゃ「成長」はない ～竹馬チャレンジ～

3学期の始業式で、中部っ子に「新しい自分に生まれ変わる」という
旧年の意味から、「挑戦」をテーマに話をしました。

『挑戦とは、難しいと感じる道を選ぶこと。そうすることで成長
できる。自分を変える第一歩を踏み出し、進級・進学をしてもら
いたい。大谷翔平選手の言葉を紹介する。「挑戦することが一番大
切です。挑戦しないと成長できないから」。3学期、挑戦するみな
なを応援します』

そして、中部っ子に挑戦の機会をつくろうと、今月中旬か
ら「竹馬チャレンジ」を始めました。挑戦が成長につながる
ことを中部っ子に実感してもらおうこととともに、竹馬の六中
小復活の機運を高めることも、ねらっています。

「乗れた！」「あー落ちちゃった」「もう少しだったのに！」
「10m乗れたよ！次は25mに挑戦するね」。運動場で、竹
馬に親しむ中部っ子の姿が見られるようになりました。

配付したチャレンジカードには8つのレベルがあり、その
レベルをクリアするとシールをもらえることになっています。
これも、モチベーションを上げるひと工夫です。校長室
に置いてあるシールを取りに来て、喜ぶ姿もあります。多
くの中部っ子が、外
で元気よくチャレ
ンジする姿が見ら
れるといいと思
っています。



シールが集まると、何かすごくなりそう



みんなのチャレンジを応援します



うんどうがだいすきな子を育てます



シールをゲット 内発を誘発する外発

ツナグ夢畑と未来畑の菜の花が咲き始めています ～六ツ美の原風景がよみがえる～

昨年度より2週間早く種をまいた菜の花畑。花が咲き
始めるタイミングもやはり早くなりました。ただ、ツナ
グ夢畑の方の菜の花は、若干弱々しい感じがします。未
来畑はしっかりした株が多いように感じます。どちらも
元気な黄色い花を咲かせてくれることを祈るだけです。



ツナグ夢畑



未来畑